

Fenster schließen



03.12.2010

Überlingen Geschwister Hofmann gratulieren

Die Musikkapelle Harmonie feiert 2011 ihr 150-jähriges Bestehen, der Vorverkauf fürs große Abendprogramm beginnt schon jetzt

Überlingen-Lipperstsreute – Was haben die Geschwister Hofmann, Papi's Pumpels und Vlado Kumpan gemeinsam? Sie alle kommen nach Lippersreute zum großen Jubiläum der Musikkapelle Harmonie Lippersreute .

Der Lippersreuter Musikverein feiert im kommenden Jahr sein 150-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass, und der Würdigung dieses Jubiläums durch das Land Baden-Württemberg mit der vom Ministerpräsidenten gestifteten „Conradin-Kreutzer-Tafel“, veranstaltet der Musikverein Harmonie Lippersreute über Pfingsten 2011 erstmals ein Verbandsmusikfest für den gesamten Blasmusikverband Bodenseekreis. Der SÜDKURIER wird als exklusiver Medienpartner noch mehrfach über das Musikfest berichten. Ein attraktives Rahmenprogramm soll vom 10. bis 13. Juni 2011 die ganze Vielfalt der Musik im Bodenseekreis zeigen und zahlreichen Besuchern schöner Stunden bereiten. Die „Top Acts“, die im großen Festzelt bei Lippersreute aufspielen, stehen bereits fest: Die Auftakt-Party am Freitag mit den Papi's Pumpels ist eine Hommage an den deutschen Schlager. Die Kultband vom Bodensee zelebriert die Ohrwürmer der 60er und 70er Jahre in originalgetreuen Outfits. Höhepunkt am Samstagabend ist ein aufwändig inszeniertes Revueprogramm mit den Geschwistern Hofmann und dem MDR-Fernsehballett, live begleitet von einer Bigband. Anita und Alexandra Hofmann spielen darin nicht nur auf 16 verschiedenen Instrumenten und singen ihre eigenen Erfolgstitel, sondern interpretieren auch musikalisch und optisch Stars wie „Abba“ oder „Boney M.

Spenden für Flüchtlinge

Helfen Sie Kriegsflüchtlingen aus dem Irak - Spenden Sie online

Google-Anzeigen (gemeinnützig)

“, oder zaubern Broadway-Atmosphäre mit Musical-Melodien aus „Evita“ und dem „Phantom der Oper“ auf die Bühne. Der Pfingstsonntag steht ganz im Zeichen der Blasmusik. So bewundern Blasmusikfreunde ihn und sein unglaubliches Talent schon lange, aber auch Nicht-Blasmusiker sind fasziniert durch die solistischen Darbietungen von Vlado Kumpan und seinen Musikanten.

Den Abschluss der Feierlichkeiten bildet am Pfingstmontag das Verbandsmusikfest des Blasmusikverbandes Bodenseekreis mit großem Festumzug und anschließendem Konzert im Festzelt.

Für die Auftritte der Papi's Pumpels, der Geschwister Hofmann und von Vlado Kumpan können ab sofort Eintrittskarten erworben werden. Die Ticketpreise und weitere Informationen sind auf www.verbandsmusikfest.de abrufbar. Hier können die Tickets auch online erworben werden. Vorverkaufsstellen sind das Autohaus Hahn in Lippersreute sowie das Musikhaus Lange in Ravensburg.

ANZEIGE



Zukunft gesichert.

Für das Ehepaar Nilges ging der Traum vom Energiesparhaus in Erfüllung.



Skivergnügen in Tirol!

Tirol - Jetzt den nächsten Winterurlaub mit Schneegarantie buchen. Hier Angebote sichern!



Selbständig? Versichert?

Private Krankenkasse ab nur 57,- Euro für Selbständige und Freiberufler unter 55!